Killian HAYES

►NBA

Deux mois d'arrêt pour Killian Hayes



Killian Hayes ne se fera pas opérer de la hanche

Drafté en novembre par les Detroit Pistons en 7e position, Killian Hayes, le jeune arrière formé à Cholet Basket, a vu sa saison NBA s'arrêter brutalement le 4 janvier dernier lors d'un match face à Milwaukee. Très vite, les premiers examens médicaux avaient révélé une déchirure labrale de la hanche, blessure rare nécessitant de choisir entre une opération ou une longue convalescence.

Pas d'opération pour lui

Selon la chaîne américaine ESPN, Killian Hayes souffre précisément d'une subluxation – une luxation partielle – qui nécessitera du repos et une rééducation, mais pas une intervention chirurgicale.

« Killian doit veiller à bien gérer sa rééducation. La seule chose qui me préoccupe est de m'assurer qu'il reste connecté mentalement à l'équipe », explique Dwane Casey, le coach des Detroit Pistons qui ont donc décidé de laisser Hayes au repos pour les huit prochaines semaines.

Le Courrier de l'Ouest - Vendredi 22 janvier 2021





